



PCCPの生徒の発表に、熱心に耳を傾ける本校生徒たち

都内女子校で唯一、文部科学省からSSHの指定を受けている本校では、海外の提携校との研究・交流を行っています。4月16日、タイのプリンセス・チュラボーン・カレッジ・ペッチャブリー校（PCCP）一行が来校。4月18日に本校で開かれた「サイエンスフェア2015」に参加し、ポスター発表に臨みました。

ジャシーホールで行われたオープニングセレモニーでは、佐藤芳孝統括校長とPCCPのチューラット・ラワーンバーン校長の挨拶に続き、岩尾真理奈さん（3年）がタイ語で、猪股

彩瑛さん（同）が日本語で歓迎のスピーチを行いました。その後、両校によるプロジェクト交換があり、いよいよ第1部のサイエンスプロジェクト。各講義は、次の先生

参加生徒は、PCCP 10名、本校理数クラス2・3年生74名。それぞれ、自分の興味ある講義に分散して臨みました。

第2部は、都立戸山高校62名、東京成徳大学高校25名の生徒も加わり、PCCP、本校による25テーマのポスター発表が行われました。

英語での発表にもチャレンジ。PCCPの生徒たちは、同フェアへの参加について誰もが「Wonderful!」「Exciting」と頬を上気させました。さらに、それぞれで感動。閉会後には、本校生徒はじめ関係者との親睦を深めました。

物理（お茶の水女子大学田揚一教授、千葉工業大学理学部・幅化学（東邦大学理学部・幅山西陽子准教授）。

建築学（工学院大学建築学部・田村雅紀准教授）、工学（芝浦工業大学工学部・山西陽子准教授）。

方が担当されました。

本学学生9名が入選

六本木デザイナーズフラッグコンテスト



新書コーナー

先生方の著書を随时ご紹介する「新書コーナー」第1弾です。

★『皮膚をゆるめる』と痛みは取れる(ひざ、腰、首、股関節の痛みに効く! 革命的テーピング術) 福井 勉著 (保健医療技術学部学部長・教授) /マキノ出版刊(2015年4月15日) /1300円+税

痛みの原因は、体を動かしたときの皮膚の突っ張りだった。12の痛みに即効! 皮膚の動きの新常識を活かした今までにないテーピング術のすべて。

★『ココ・シャネル 凜として生きる言葉』高野てるみ著 /P H P研究所刊 (2015年3月) 620円+税

映画プロデューサー。後期から本学で「アニメーション論」の授業を担当。本書では、女性が凛として生きるというテーマに絞って60の名言を紹介。



「創立90周年記念事業募金」寄付者芳名録

平成26年(2014年)11月1日～平成27年(2015年)3月31日

【募金件数】団体7件、個人40件、合計47件

【募金額】813,000円

【募金総額】58,021,590円 (平成24年4月1日～平成27年3月31日現在)

団体

鶴川武久ゼミナール様／海老澤信一
ゼミナール様／金井繁雅ゼミナール様
／絹川直良ゼミナール様／櫻井隆ゼミナール様／清水春樹ゼミナール様／新田都志子ゼミナール様

個人

秋葉友美様／阿部匡恭様／在原浩一様／入砂秀一様／小澤元恵様／梶塙辰也様／上谷泰久様／川口実紗様／川嶋猛雄様／河内康代様／菊池裕司様／桑村涉様／小板修様／笠垣力様／潮地佑一様／渋谷正様／清水幸雄様／昌子誠様／白井隆様／鈴木希衣子様／千田尚江様／高橋真由美様／多辺田進様／塙田展久様／筒井勝様／中井久美子様／永井英人様／中田幸夫様／中村恭子様／中村養子様／根岸由幸様／野中恵美子様／橋田真季様／藤野幸子様／藤春壽子様／山之内直子様／山本喜代美様／吉岡裕祐様／吉川直美様／吉野幸雄様

文京学院「創立90周年」にあたり、温かいご支援を受け賜りました皆様に、心より感謝申し上げます。今回、平成26年11月1日～平成27年3月31日までの寄付を対象に、本紙でご芳名を掲載させていただきます。

平成24年4月1日より募金を開始させていただいてから3年。募金総額は、平成27年3月31日時点での58,021,590円となりましたことを報告させていただきます。

なお、今回を持ちまして、全ての募金は終了させていただきます。皆様の温かなご支援に心から感謝申し上げます。

高校

「サイエンスフェア」本校でSSH(スーパー・サイエンスハイスクール)⑭

理工学（お茶の水女子大学理学部・幅化学（東邦大学理学部・幅山西陽子准教授）。

建築学（工学院大学建築学部・田村雅紀准教授）、

工学（芝浦工業大学工学部・山西陽子准教授）。

理学部・濱谷まさと教授）、

「デザイナーズフラッグコンテスト2015」(主催六本木商店街振興組合)が7回目を迎えた。昨年9月1日から10月31日までの募集期間に、全国30の都道府県から多数のデザインの応募がありました。

アート・デザインのまち六本木を演出しました。月末まで、六本木通りと外苑東通りの街路灯にフラッグに形を変えて掲示され、今年のテーマは「昼と夜」。昨年9月1日から10月31日までの募集期間に、全30の都道府県から多数のデザインの応募がありました。

